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地址：安徽省合肥市凤阳路恒丰大厦1314室（新亚汽车站旁边）

安徽方圆婚姻家庭咨询中心
专业心理、婚姻家庭问题咨询，致力于

解决各种恋爱、婚姻、情感方面的问题与
困惑，由资深婚姻咨询专家、心理咨询师、
婚姻律师提供相关服务。

情感QQ：1322167250网址：www.ym365.com.cn
0551-联系电话： 4217400

武星军品 名优之窗 几千军品 大幅降价
上海皇家皮靴，百年辉煌；强人皮鞋，漂亮一百分，39元起；执法春夏秋装，各种制

式服，强人牛皮腰带几百种；美英海陆空战术迷彩服。强光手电、无线对讲、自卫电
击、分体雨衣、雨靴、迷彩鞋、纯棉被、战地包、学生军训服等。价格低的出乎意料！
电话：0551-4661560 4667500 13505516227各大工厂

联展批发地址：合肥市徽州大道699号友好医院南侧省武星公司新店

“叔叔，您辛苦了！”昨日，合肥市安

三小师生代表带着各类解暑物品和感

谢的心来到学校校舍加固工程现场，慰

问冒着酷暑奋战在校安工程一线的工

人们。眼下，为了确保学生们能在开学

时如期回到更加安全的校园内学习生

活，合肥市校安加固工程也进入了冲刺

阶段。

记者李超钰 文/图

“叔叔，您辛苦了”

星报讯（实习生 姚翔 记者 王玉） 违

反规定在站外发车上客，明明是前往上海

的班线，跑到南京就开始返回。昨日，合

肥市运管处公布了一批违规班线的“黑名

单”。其中，包括合肥到福州、石狮在内的

10条违规经营的客运班线被取消经营权，

190条客运班线必须限期整改。

为规范班线客运市场秩序及班线客

运车辆的经营行为，合肥市运管处对该市

内各汽车站的班线车辆，分别进行了核

查。据介绍，核查中发现，部分运营车辆

存在长期不按许可核定的经营线路、班次

运营，部分车辆擅自停运的现象较为严

重。按照规定，运管处核查结果公布，省

际班线合肥-福州的皖 A64152、合肥-石

狮的皖 A65010、合肥-九江的皖 A11455；

市际班线合肥-阜阳的皖A09472、合肥-

屯溪的皖A14655、合肥-阜阳的皖A17892

等 7条班线，被撤销许可，立即收缴其客

运标志牌。

此外，合肥-上海、合肥-武汉等190条

客运班线被责令限期整改，其中省际班

线 46 条，市际班线 144 条。据合肥市运

管处客运科负责人介绍，这190条客运班

线，相关企业如果想继续经营的，必须立

即规范经营行为，办理相关补核手续，并

于今年9月 30日前上报省运管局，逾期

省运管局不再进行补核。在规定时间内

不停止违法行为的，省运管局将依据核

实的违法事实和相关法规进行行政处罚

或依法撤销其经营许可。另外，对整改

期结束后仍未规范经营的班线，运管部

门将终止其经营行为。

星报讯（合公新 王涛） 记者昨日从

合肥市公安局获悉，该局网监部门按照全

面普查、抽查、互查以及被处罚情况，对该

市网吧实施分类管理，将网吧分为 A

（好）、B（中）、C（差）3类，C类纳入每月必查

网吧名单。

据了解，省城目前共有网吧近900

家，提供上网服务的终端超过10万台，日

均上网人数达26万余人。今年，合肥市

公安局网监支队采取创新措施，对网吧

进行分类管理。

与此同时，合肥还将实行类别微

调，对整改措施有力，在一定时间内明

显改观、符合各项管理基本要求的网

吧，可以上浮到B类；各项管理非常规范

并且到位的网吧晋升到 A 类；同样道

理，如果网吧管理不善，那些以前是A、B

类的按照标准下降到C类。

省城网吧分类管理
C（差）类网吧须每月接受检查

星报讯（实习生 武剑 记者 徐涛）

今夏几次暴雨中，合肥市多处下穿立交

桥屡屡成为积水涝点。记者从该市有关

部门了解到，该市已启用城市道路下穿

立交排水工程设计若干规定，下穿立交

桥涝情有望不再出现。

合肥出台新规

防治下穿立交桥水涝

长运短跑，违规经营

合肥取消10条违规客运班线

省城查处4起毁绿行为
日前，合肥市部分居民小区发生破坏绿化现象。该市林业和园林局积极协调各区绿化和城管部门，严肃处理了4起违法行

为。合肥市区林业园林和城管部门表示，对小区损绿毁绿等不文明或违法行为，发现一起就查处一起。 张新正 记者 赵莉

“你们有所不知，娃哈哈来到合肥，是

个很有意思的故事。”刚打开话匣子，合

肥娃哈哈饮料有限公司总经理江金彪就

笑着说：“由于之前娃哈哈在安徽巢湖已

有分厂，所以2006年讨论是不是在合肥

设立分厂时，公司上层普遍认为没必

要。但是后来，我们的大老板宗庆后来

合肥开了个会，看了看合肥的情况，当天

下午就在股东会上拍板：娃哈哈一定要

到合肥来投资！”江金彪回忆说，当年在

合肥市井岗镇选择厂址时，那里连条像

样的路都没有，四周只有依稀几处当地

农户的猪圈和羊圈。“后来，合肥市只用

了不到100天的时间，就办完了全部的手

续，还为厂区的建设铺路，速度超级快。”

“中国500强”咋“嫁”进合肥？
在肥“中国500强”企业讲述入肥往事

格力：政府部门的积极态度令人难忘

距离“2010 中国企业 500 强

发布暨中国大企业高峰会”的举

办，只有不到20天的时间了。如

今，已在合肥落户的“中国500强”

企业发展态势如何？又发生了哪

些难忘的故事？昨天下午，记者

跟随“中国500强大企业采风”采

访团，来到已经在肥投资并运营

的3家知名“中国500强”企业，在

探访其发展前景的同时，倾听他

们当年如何“嫁”进合肥的背后故

事……

实习生 陈颖记者 刘甜甜

“现在回想起刚来到合肥时的场景，

最深刻的印象，那就是感动。”格力电器

（合肥）有限公司总经理陈建国侃侃而谈：

“从项目洽谈开始，合肥市委、市政府就一

直主动为企业服务。建设过程中，该市高

新区管委会的相关负责同志，每天都会给

我发短信告知项目的进展情况。‘星期天

不保证休息，星期六保证不休息’，他们这

种敬业奉献、只争朝夕的精神，令我十分

难忘。厂房的建设只用了七个月，他们的

积极推动，连我想偷点懒都不行，呵呵。”

自2006年 10月 18日成立以来，格力

在合肥已经拥有了9000多名员工。企业

的迅速发展，也给在这里就业的员工带来

了越来越多的实惠。考虑到现在很多员

工都是80后、90后，格力不仅建设了员工

生活区，还特地为小夫妻们盖上了“夫妻

过渡房”。“企业在这里得到了快速发展，

自然也要为员工谋福祉。这些两居室的

‘夫妻过渡房’，就是照顾那些刚结婚又暂

时买不起房的年轻人。”

美的集团是2004年进入合肥的，在接

受记者采访时，美的制冷家电集团冰箱事

业部总裁王建国用这样一组数据来告诉

记者企业的巨大变迁：2004年，当年在肥

的冰箱产量50万台、洗衣机产量60万台；

到了2009年，数字已经分别被改写为：冰

箱900万台，洗衣机800万台。分别增加

了10多倍！“美的集团计划在2010~2015年

期间，在肥新增投资不低于30亿元，计划

到2015年在肥企业实现销售收入400亿元

以上，使合肥成为美的集团在顺德总部

外规模最大、品种最全的研发制造基地。”

美的：5年间产量加到10多倍

娃哈哈：由“没必要”到“一定来”


